
 Frage zum SystemErledigt

Beitrag von „Marcel2303“ vom 22. Juli 2016, 16:51

Zitat von Adnarel

Da schau mal, inwiefern die Programme zum Rendern den CPU oder die Grafikkarte
nutzen.
Das ist sehr abhängig vom Programm.

ja es soll in Zukunft Adobe gehen.
zurzeit reicht Final Cut Pro noch aus was bei meinem MacBook schon starke Leistung zeigt...
(Also Onboard grafikeinheit)
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